

Inauguration du Centre Social et Culturel d'Ozon

Cette inauguration est pour moi l'occasion de rappeler l'engagement très fort du Conseil général au côté de la ville sur de nombreux projets.

Grâce à la rénovation de nos quartiers avec l'Opération de Renouvellement Urbain (ORU) à laquelle le Conseil général s'est très largement associé avec des financements hauteur de 6 millions d'€. Une opération qui change radicalement le visage d'Ozon et offre un nouveau cadre de vie apprécié des habitants.

Roger Stéphane, écrivain disait :

**« les hommes les plus humains ne font pas la révolution,
ils font les bibliothèques et les cimetières »**

Aujourd'hui, nous pourrions ajouter qu'ils sont aussi capables de réaliser des centres socioculturels et en particulier ici, à Ozon, un espace multiculturel où le mélange des histoires, des origines, des langues et des coutumes forment un melting-pot incomparable, où chacun peut en tirer une richesse exceptionnelle.

L'inauguration de ce centre social et culturel, ici sur la plaine Ozon, est un moment important, symbole d'une culture accessible à tous.

Ce centre doit permettre le développement culturel et la promotion des initiatives locales. Il va être un lieu d'échanges et d'accompagnement où la création artistique peut s'exprimer librement.

Dans le cadre de la politique culturelle de notre Département, j'ai toujours veillé, à ce que le concours financier du Conseil général se maintienne, chaque année depuis 2008, au même niveau, à savoir 40 000 €.

Nouvelle dynamique avec ses magnifiques locaux, nouvelle mobilisation, avec d'une part votre nomination Madame la Présidente et l'arrivée, d'autre part du nouveau Directeur.

Je tiens à souligner qu'avant la réalisation, les habitants ont été très investis grâce à des ateliers de réflexion pour réfléchir au nouveau projet.

Je tiens à vous remercier, Madame la Présidente, ainsi que toute votre équipe et les nombreux bénévoles qui travaillent à vos côtés pour donner de la vie à cette belle structure intégrée dans un quartier que les habitants aiment profondément, ils y sont très attachés.

Je suis honoré d'être présente à nos côtés pour inaugurer ce centre social et culturel et je profite de cette occasion vous présenter mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année qui, je l'espère, sera culturellement riche

Valérie CHAMPION